



～つっき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！
人数が少なくても一生懸命頑張る気持ちとても素晴らしかったです！

ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めないでチャレンジしよう！！
本当によくチャレンジしていました！！

またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！
ありがとう！！

～先生から～

記入者 藤本 勝美 先生

サッカー教室を楽しみにしていましたが、いざコーチを目の前になると緊張してしまった子供達。しかし、コーチのユニークなトークを交えての指導にすっかりのめり込み、沢山の笑顔が見られるようになりました。ボールを使った運動遊びからミニゲームまで、必死にボールを追いかける子供達の姿が印象に残っています。その中で、「すぐに諦めず チャレンジする事」を学びました。今では、子供達の合言葉になっています。楽しい時間を、ありがとうございました。

記入者 佐々木 浩道 園長

長い間、ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会